
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein. 
 
Herr Voigt erläutert mit Hilfe von Folien die Vorlage 0307/2003/MV und beantwortet die Fragen 
der Ausschussmitglieder. 
 
Frau Pfuhlmann-Riggert stellt die Frage nach der Qualität der Hilfen und den ASD-internen 
Standards. Herr Voigt schlägt vor, dieses als gesonderten Tagesordnungspunkt in einer der 
nächsten Jugendhilfeausschusssitzungen zu thematisieren. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass der psychosozialen Entwicklung der 
Kinder in bestimmten Erziehungsmilieus in den Kindertagesstätten gegengesteuert und auch in 
der Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes berücksichtigt werden muss. 
 


